
МУНИЦИПАЛЬНОЕ АВТОНОМНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 

 «СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА № 7 ИМЕНИ ГЕРОЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА  

НИКОЛАЯ ГЕРАСИМОВИЧА БАРЫШЕВА» Г.КОЛПАШЕВО  

(МАОУ «СОШ № 7 ИМ. Н.Г.БАРЫШЕВА») 

 

ПРОТОКОЛ  № 3 

заседания Управляющего Совета   

от 19.01.2024 года 

 Всего в составе 17 чел.                                                                                                              

Присутствуют: 13 чел.  

Приглашенные :  

Никифорова Т.Г., заместитель директора (курирует воспитательный процесс в школе) 

Щукина Т.А., зам.директора 

Меркулова Е.В., социальный педагог школы 

                              

Повестка  заседания: 

 
 Результаты учебной работы за I полугодие 2023 -2024 учебного года. 

 Развитие детских общественных объединений. Система самоуправления в школе. Участие в 

движении «Первых». 

 Основные направления работы деятельности ОУ по профилактике правонарушений и 

преступности среди обучающихся. 

 Ход заседания: 

 По первому вопросу выступила   Щукина Т.А., заместитель директора о результатах учебной 

работы за I полугодие 2023 -2024 учебного года.  Татьяна Александровна остановилась на проблемных 

вопросах и путях их решения.  

  

По первому вопросу решили: 

 - Принять к сведению полученную информацию. 

  

 По второму вопросу выступила Никифорова Т.Г., заместитель директора. Татьяна Георгиевна 

рассказала о  развитие детских общественных объединений в школе, о системе самоуправления и 

участии детей в движении «Первых». В школе создано несколько общественных объединений: 

отряд Юнармии «Маяк», отряд волонтеров, отряд «Клаксон». Ребята 1 – 4 классов 

присоединились к всероссийскому движению «Орлята России», а 5 – 11 классы  в Движении 

первых. Активность ребят высокая, все запланированные мероприятия проводятся, дети активно 

участвуют в конкурстном движении. Татьяна Георгиевна познакомила присутствующих с 

планом работы на 2 полугодие. 

  

По второму вопросу решили: 

 - Принять к сведению полученную информацию. 

 

По третьему вопросу выступила   Меркулова Е.В., социальный педагог школы. Елена Владимировна 

озвучила количество обучающихся группы риска, рассказала о профилактической работе школы и о 



социальных партнерах принимающих активное участие в данной работе. Остановилась на работе 

Совета профилактики, индивидуальной работе с детьми, состоящими на всех видах учета. 

 

По третьему вопросу решили: 

 - Принять к сведению полученную информацию. 

 

Председатель УС                                              Д.С.Сопыряева 

Секретарь:                                                         О.С.Дорофеева 


